

« ...Jamais il n'a été, en France, produit, construit, instruit autant. Jamais le niveau de vie moyen des Français n'a atteint celui d'aujourd'hui. »

DE GAULLE, 5 février 1962.

« ...Ah ! je ne plains pas notre jeunesse qui voit s'offrir à elle toutes ces ressources de la vie, tous ces ressorts de l'activité. »

DE GAULLE, 24 juin 1958.

X

« ...Je suis sûr que nous allons vers une grande prospérité. »

DE GAULLE, 16 avril 1959.

« ...La France a pris le départ de la course à la prospérité. Je répons d'une belle arrivée. »

DE GAULLE, 1er août 1958.

« ...La France des années 60 avance à grands pas sur la route de la prospérité. »

DE GAULLE, 29 juillet 1963.

« ...Nous sommes résolus à empêcher la montée des prix afin que le niveau de vie ne subisse aucune diminution. Les mesures prises par le gouvernement ont toutes pour but cette stabilisation. »

DE GAULLE, 1er août 1958.